

Ein kleines „Silicon Valley“ in der Gemeinde

„Pürgen und Stoffen entwickeln sich zu einem kleinen Silicon Valley im Landkreis“, stellte Bayerns Wissenschaftsminister Dr. Thomas Goppel bei seinem Besuch in der Gemeinde Pürgen fest. In Begleitung von Bürgermeister Klaus Fließ und Landtagskandidat Alex Dorow informierte er sich bei der ATX Hardware GmbH in Pürgen und der Peter Eichler GmbH in

Stoffen über die Leistungspalette der beiden Unternehmen im High-Tech-Bereich. Mit 85 bzw. 65 Mitarbeitern leisten sie darüber hinaus einen entscheidenden Beitrag für Arbeitsplätze und die weitere Entwicklung der Gemeinde. Goppel und Fließ gratulierten den beiden Unternehmen zu ihren exzellenten Leistungen und begrüßten es. Dass beide ihre Produkti-

onskapazitäten in der Gemeinde weiter ausbauen wollen. Es spreche für sich, so Goppel, wenn die Peter Eichler GmbH die Automobilkonzerne und den Maschinenbau in Deutschland ebenso zu ihren Kunden zähle wie Flugsicherung und Nahrungsmittelindustrie und die ATX Hardware GmbH Deutschlandweit im Adapterbau eine Spitzenstellung einnehme.